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Care cittadine, cari cittadini
Viviamo in un tempo di grave crisi, che sta calpestando diritti e 
dignità nella vita di tante persone, famiglie, bambini, anziani, e 
sta soffocando le speranze in tanti giovani. Ma guai a noi vivere 
questo tempo buio e difficile in maniera passiva, da rassegnati e 
tanto meno nell’indifferenza o ancor peggio lasciandoci vincere 
da imperanti e devastanti egoismi, che rischiano di alimentare 
forme deprecabili di aggressività e di violenza. 
Guai a noi se in questo tempo non sappiamo esserci e lasciare la 
nostra impronta, che porta i segni della giustizia e il vigore della 
speranza.

In molte persone che incontro colgo un grande disagio e una viva 
sofferenza, ma spesso anche una rabbia crescente nei confronti 
di chi si è occupato e continua a occuparsi della cosa pubblica 
per scopi personali. Certo, i fenomeni di corruzione, gli stipendi e 
le pensioni d’oro, i mille privilegi mai tagliati diventano un affron-
to inaccettabile, vergognoso e offensivo nei riguardi della molti-
tudine di cittadine e cittadini, e in particolare dei più disagiati, e 
provocano un senso collettivo di smarrimento e di indignazione. 
Non semplicemente un rifiuto, ma un disgusto profondo, perché 
si avverte un senso di ingiustizia. D’altra parte, questo periodo 
di travaglio ha messo e mette a dura prova l’umanità di tutti e 
questo ci preoccupa molto, perché il clima generale è quello di 
“sfoderare la pistola”, essere feroci. Ma l’esperienza dimostra che 
tendersi la mano in momenti di crisi conviene di più. Perché l’u-
manità in ogni rapporto, alla lunga, paga di più della spietatezza. 
Noi pensiamo che la strada non sia la paura - dentro cui oggi sia-
mo immersi - né la sfiducia, ma gli “esigenti doveri” che derivano 
dall’appartenere all’unica famiglia umana, aprendo gli occhi e il 
cuore alle necessità degli ultimi.

Per questo, vogliamo incontrare tutti voi in numerosi incontri di 
quartiere programmati per la seconda settimana di giugno; vo-
gliamo raccontarvi i vincoli sempre più pesanti del nostro bilan-
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cio, ascoltare i vostri consigli, chiedervi di darci una mano per 
quanto è nelle vostre possibilità. Vogliamo ringraziare i comitati 
di genitori e nonni che hanno investito il loro tempo libero per 
imbiancare le scuole di figli e nipoti e le associazioni di volonta-
riato che, assieme alle Caritas delle parrocchie, si occupano della 
povertà di chi perde il lavoro e non sa più come tirare avanti. Vo-
gliamo collaborare con i commercianti, gli operatori economici e 
i cittadini attivi per rendere più bella e accogliente la nostra città.

Vogliamo condividere il grido d’allarme per la graduale, ma ine-
sorabile, distruzione della cultura e della scuola, per scelte di 
austerità che calpestano diritti e dignità delle fasce più deboli 
della popolazione, ma che conservano intatti i mille privilegi del-
le caste, che mai vengono chiamate a dividere la torta amara dei 
sacrifici. Vogliamo testimoniarvi il nostro impegno, la nostra non 
rassegnazione e non indifferenza di fronte a una situazione che 
rischia di lasciare senza risposte un numero crescente di persone 
e vogliamo ricercare con voi le pratiche migliori per superare 
la crisi. Solo insieme, nella giusta solidarietà, si può attraversare 
questo tempo “triste e oscuro”. La solidarietà, la ricerca e l’amore 
al bene comune e la giustizia 
vanno osate, se si vuole dare 
nuovo senso e vigore all’uni-
tà nazionale, unica strada, e 
consegnare ai giovani una 
vera testimonianza di uni-
tà, dignità e vera umanità, 
che affonda le sue radici e 
riceve linfa dai grandi valo-
ri, sempre nuovi e attuali, 
enunciati nella nostra Carta 
costituzionale. 

INSERIRE LOGO

EDITORIALE

“Noi siamo pericolosamente vicini a perdere un’economia e una democrazia che valgono per 
tutti, e a sostituirle con un’economia e un governo che funzionano principalmente per un piccolo 
numero di persone ricche e potenti (…). Abbiamo tutte le ragioni per essere indignati ma adesso 
dobbiamo mettere da parte lo sdegno per agire”                                                       (Robert B. Reich)
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pOLITIchE DI gEnERE

Lombardia. Nel 2009 
Corsico, in occasione 
della “Notte rosa” de-
dicata alle donne impe-
gnate nella scienza, ha 
ospitato Vandana Shiva, 
attivista e ambientalista 
indiana che nel 1993 ha ricevuto il cosiddetto Premio Nobel 
alternativo, cioè il Right Livelihood Award. L’anno successivo, 
le associazioni sportive femminili sono state le madrine della 
manifestazione “Scegli tu di vincere” dedicata alle donne del-
lo sport. Nel 2011, con “Donne a voce alta” - serata dedicata 
alle donne giornaliste, con Nunzia Penelope come madrina, 
autrice del libro “I soldi rubati” - si è voluto evidenziare l’im-
portante ruolo di denuncia sociale svolto da tante giornaliste. 
Nel 2012, Eleonora Baldi, sindaca di Follonica, è stata la ma-
drina della serata sul tema “Il coraggio delle donne… dedica-
ta alle donne che resistono”, in cui si è ricordato l’impegno e 
la responsabilità sociale delle donne che svolgono il ruolo di 
amministratori locali con trasparenza e correttezza. L’edizio-
ne 2013 avrà come madrina Maria de Marco, che porterà la 
sua esperienza di ex assessora nella difficile realtà della muni-
cipalità napoletana di Scampia. 

al via la campagna  
“365 giorni no”
La violenza contro le donne ha assunto proporzioni così 
allarmanti da richiedere di essere posta tra le priorità delle 
agende politiche di Comuni. Per questo, la città di Torino 
ha lanciato la campagna “365 giorni NO alla violenza 
contro le donne”, alla quale hanno aderito Bari, Bologna, 
Genova, Milano, Napoli, Palermo, Roma, Venezia e pre-
sto anche l’Amministrazione corsichese.

Anche quest’anno, grazie alla collaborazione di associazio-
ni e di commercianti, l’Amministrazione comunale realizze-
rà l’ottava edizione della “Notte rosa”, nonostante le risorse 
economiche a disposizione siano molto limitate. Un appun-
tamento divenuto ormai tradizionale: la prima edizione infatti 
risale al 2007, in occasione della celebrazione dell’Anno eu-
ropeo per le pari opportunità. L’iniziativa si è poi consolidata 
nel tempo, ospitando ogni anno una diversa madrina della 
manifestazione come rappresentante di una parte del poliedri-
co mondo femminile. Così, nel 2008 l’iniziativa è stata dedi-
cata alle donne che hanno fatto politica per passione, in par-
ticolare alla figura dell’onorevole Fiorella Ghilardotti, che ha 
governato con merito e trasparenza la Regione Lombardia nel 
difficile periodo di “Tangentopoli” e che a oggi è stata l’unica 
donna ad aver ricoperto la carica di presidente della Regione 

Ottava edizione, sabato 29 giugno nelle vie del 
centro, per l’iniziativa che intende valorizzare 
la figura e l’impegno femminile nella società. 
Quest’anno la madrina sarà Maria de Marco, dalla 
municipalità di Scampia

il 29 giugno, la notte 
sarà rosa  

“ti aMo da vivere”
Il programma dell’edizione 2013 della Notte rosa è dedi-
cato a Franca Rame e a tutte le donne che ogni giorno si 
prendono cura del mondo con impegno e passione civile.

sala “la pianta” 
dalle ore 17, fiaba e laboratorio creativo per bambini sul tema 
dell’identità, conferenza “Ieri, oggi, domani donna”, aperitivo 
etnico e musica dal vivo, “Dolcezze in gara” (preparazione, di-
stribuzione e assaggi di prodotti dolciari dal mondo)
dalle 18.30 alle 23.30, “Danze in cerchio”, movimenti del corpo 
che danno benessere alla mente 
dalle 17 alle 23, saranno presenti stand di promozione sociale

piazzetta Monti
ore 18.30, apertura della manifestazione con Maria de Marco e 
presentazione dei libri “La ragazza in bicicletta” di Cinzia Vac-
cari e “Camminare scalza, un bicchiere d’acqua e la primavera”
ore 19.30, nel giardino del Bem Viver cafè, aperitivo della legali-
tà solidale e mostra “Dentro-Fuori” 
ore 21, “Les Nuages ensemble”, concerto di musica klezmer al 
femminile

Fontana dell’incontro, via cavour
punto ristoro e stand delle associazioni
ore 18.30, dimostrazione di difesa personale ed esibizione ar-
tistica 
ore 21, “Cabaret in rosa” con Margherita Antonelli, da Zelig

ore 22, saluti della sindaca e di Maria de Marco
ore 22.30, “Corsicanto - voci al femminile”, concorso di karaoke 

portici di via cavour
calciobalilla

via pascoli
baby dance

giardinetti di via cavour
I creativi - La bottega di Leonardo - La casa delle fate

piazza petrarca
dalle ore 18.30, musica “dialettale” e punto ristoro 

via Monti - piazza i Maggio
“Mani di donne”, donne che hanno saputo trasformare la pas-
sione in professione
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cORsIcO sIcuRA

Diminuiscono le risorse a disposizione per i  
vincoli imposti, ma il pattugliamento e il controllo 
del territorio rimangono una priorità. Il comando 
corsichese può contare su oltre quaranta persone, 
che svolgono diversi compiti

Polizia loCale, iMPegno senza sosta 
Per garantire siCurezza

È un luogo comune identificare il vigile urbano come colui 
che, senza guardare in faccia a nessuno, fa le multe. Inve-
ce il lavoro del poliziotto locale è molto più impegnativo, 
perché il suo ruolo gli impone di osservare tutto ciò che 
accade sul territorio con occhi più attenti, capaci di an-
dare al di là della semplice apparenza. E così il vigile che 
pattuglia a piedi un quartiere, che parla con i negozianti 
e con i cittadini, diventa un confidente, un’interfaccia di-
retta tra la persona e le istituzioni. “Ritengo - sottolinea 
l’assessore Livio Colombo - che il nostro impegno per la 
legalità debba tradursi in un patto con la cittadinanza, ga-
rantendole riferimenti certi e scrupolosi, capaci di dare ri-
sposte alle diverse questioni poste. Nella consapevolezza 
che non tutti i problemi possono essere risolti, perché gli 
interventi non avvengono 24 ore su 24 e in alcuni casi le 
competenze sono di altri organi di polizia”. 

Corsico ha bisogno di antimafia
“La parola è lo strumento principale per contrastare il cri-
mine organizzato”. La precisazione è del pubblico ministe-
ro della Direzione distrettuale antimafia di Napoli Vincen-
zo D’Onofrio, ospite il 16 maggio scorso nell’ambito del 
programma “Insieme per la legalità”. Tra i principali artefici 
della cattura del boss Michele Zagaria, il magistrato minac-
ciato di morte dai clan di Acerra vive oggi sotto scorta. Nel 
pomeriggio, ha incontrato alcuni agenti della polizia locale 
per fornire loro strumenti operativi per il lavoro quotidiano 
e in serata si è confrontato con la cittadinanza nella sala 
“La pianta”. 
“Occorre parlare a tutti - ha detto D’Onofrio - anche ai 
bambini delle scuole, per far comprendere loro che un boss 
è un antieroe, che il negoziante costretto a pagare il pizzo 
si trova a dover aumentare i prezzi e a non pagare le tasse, 
danneggiando l’intera società”. Bisogna “preoccuparsi dei 
fatti illeciti degli altri”, per riuscire a garantire la diffusione 
della cultura della legalità. E nella storia italiana sono sta-
ti molti che hanno cercato di impegnarsi per contrastare la 
mafia. I dati lo confermano: sono 27 i magistrati uccisi dalla 
criminalità organizzata, un vero e proprio record mondiale. 
Il pm napoletano ha anche voluto evidenziare che i politi-
ci in cerca dei voti mafiosi, anche se non automaticamente 
membri dell’organizzazione criminale, non sono però perso-

Gli ultimi interventi
Però sono i dati a dare maggiormente l’idea dello sforzo com-
piuto quotidianamente dagli agenti e dagli ufficiali. Per esem-
pio, da quando è stato attivato il terzo turno sino a mezzanot-
te, il 6 maggio e fino a sabato 18 maggio, risultano realizzati 
ben 111 interventi. Tra questi, due per atti vandalici, quattro 
per identificare le persone che aprono i sacchi dell’immondi-
zia, sette per disturbo della quiete pubblica, quattordici posti 
di blocco (che hanno permesso di ritirare cinque patenti) e 
due con l’alcol test, sei pubblici esercizi controllati e pattu-
gliamenti in ogni zona della città. Perché a volte basta un 
lampeggiante acceso per scoraggiare i malintenzionati e dare 
un maggiore senso di sicurezza alle persone. 

Alcuni dati del 2012
Nei giorni scorsi, sono stati resi noti anche i dati delle attività 
di polizia amministrativa, stradale e giudiziaria. Da questi, 
emerge l’enorme mole di lavoro alla quale è sottoposto chi 
opera al comando. Al di là, infatti, delle sanzioni per divieto 
di sosta in linea con gli anni passati, spiccano i controlli per 
abusivismo (322), le ispezioni di polizia commerciale (106), 
la registrazione degli infortuni sul lavoro (363) e delle ces-
sioni di fabbricato (918). Sono invece 83 i veicoli, risultati 
rubati, che sono stati recuperati.

ne oneste. Il pericolo è la “penetrazione nella società”, per 
diffondere la sensazione di normalità, che è solo apparente. 
Però “è impossibile - ha evidenziato D’Onofrio - non accor-
gersi di alcune cose”. E ancora: “Il mafioso quando approccia 
un rappresentante delle istituzioni lo fa a colpo sicuro, come 
se sparasse dritto al cuore. Il suo vero obiettivo è l’accapar-
ramento di risorse pubbliche. E non si può non accorgersi di 
avere una persona collusa al proprio fianco”. Occorre non 
abbassare la guardia, alzare il tiro e soprattutto non lasciare 
mai solo chi combatte contro la mafia. Un intervento che 
ha colpito nel segno e lascerà sicuramente una traccia nelle 
coscienze dei cittadini e degli amministratori locali presenti.
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Farmacie: la ragione 
è della società 
comunale
Pubblicata nei giorni scorsi la sentenza 
del giudice del lavoro nella causa tra 
le Farmacie comunali corsichesi spa e 
l’ex direttore della società. Il magistrato 
ha dato ragione ai ricorrenti, condan-
nando CF a corrispondere la somma di 
191.775,93 euro, oltre interessi e riva-

lutazione monetaria, e a rifondere i tre 
quinti delle spese di lite, per un importo 
complessivo di 4.680 euro. Il 24 giugno 
verrà depositata la sentenza. Sono in-
vece ancora in corso i procedimenti in 
sede civile e penale. 

cORsIcO LEgALITà

Il riconoscimento istituito dal neopresidente  
Raffaele Cattaneo è stato attribuito alla sindaca 
per l’alto senso civico dell’azione istituzionale 
e per la trasparenza dell’azione amministrativa  
verso la comunità 

un PreMio dal Consiglio  
regionale

“Un riconoscimento che contribuisce a saldare ulterior-
mente la collaborazione tra i diversi livelli istituzionali, 
partendo da quello più vicino ai cittadini, per fronteggia-
re ogni forma di illegalità”. La sindaca Maria Ferrucci ha 
ricevuto, a fine aprile, il premio “Un Consiglio per una 
buona politica”, istituito quest’anno per far “emergere, a 
partire soprattutto dalle piccole realtà locali - evidenzia 

il presidente del Consiglio re-
gionale Raffaele Cattaneo - gli 
esempi di buona politica al 
servizio delle nostre comuni-
tà”. Nella motivazione, letta 
di fronte a tutto il Consiglio, 
viene evidenziato il percorso 
intrapreso dall’Amministrazio-
ne corsichese e la ragione per 
la quale è stata scelta Maria 
Ferrucci: “per l’alto senso ci-
vico dell’azione istituzionale 
intrapresa da tre anni a questa 
parte e per l’importante valo-

rizzazione del principio di trasparenza dell’azione ammi-
nistrativa verso la propria comunità”.

CorsiCo è PriMo 
in loMbardia
Nei giorni scorsi, è stato reso noto l’esito 
del bando regionale relativo all’assegna-
zione di “finanziamenti per la realizza-
zione di iniziative di interesse regionale 
in materia di educazione alla legalità”, 
così come previsto dalla lr 2/2011. Cor-
sico è risultato primo tra gli enti locali 
lombardi, ottenendo 72 punti e rien-
trando quindi tra i dieci destinatari (tra 
i quali altri quattro Comuni) del fondo 
di 300.000 euro messi a disposizione. 
Complessivamente, sono state presenta-
te cento domande, anche di università e 
associazioni di volontariato. Di queste, 

allarMe Conti: Più iMPoste  
o Meno servizi? ParliaMone
Nel precedente numero del periodico comunale, abbiamo 
illustrato nel dettaglio la situazione dei conti pubblici loca-
li. Evidenziando che l’attuale Amministrazione ha dovuto 
fare i conti con ben 12.000.000 di euro in meno in soli 
tre anni. Nella predisposizione del bilancio di previsione 
2013, emerge chiaramente l’enorme difficoltà a raggiunge-
re l’equilibrio economico-finanziario. Nonostante le rassi-
curazioni che giungono dal governo centrale e dall’Europa, 
infatti, far quadrare il bilancio è sempre più difficile e molti 
servizi sono a rischio. E non è certo l’Imu il principale pro-
blema. Alla scopo di proseguire sulla linea del confronto con 

la cittadinanza, la Giunta Ferrucci ha deciso di incontrare e 
di confrontarsi con i consiglieri comunali, le consulte citta-
dine, ma anche con tutti i corsichesi. 
Il calendario degli incontri: 
-  martedì 11 giugno, alle ore 17 al centro sociale Curiel  
 e alle ore 21 al centro civico Giorgella
-  mercoledì 12 giugno, alle ore 21 al centro Falcone
-  giovedì 13 giugno, alle ore 14.30 con i commercianti  
 nella sala “La pianta”; alle ore 17 in piazza Europa;  
 alle ore 21 al quartiere Burgo.
Le date o le sedi degli incontri potrebbero subire delle va-
riazioni. Aggiornamenti in tempo reale saranno forniti attra-
verso il sito istituzionale www.comune.corsico.mi.it e con 
i tabelloni elettronici presenti in ogni quartiere della città.

61 sono state esaminate perché posse-
devano tutti i requisiti richiesti, mentre 
le altre non sono state ammesse. 
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cORsIcO scuOLA

CaMPogiovani:  
aPerte le isCrizioni!
Croce Rossa, Guardia costiera, Vigili del fuoco e Ma-
rina militare: sono le istituzioni presenti all’edizione 
2013 di “Campogiovani”, organizzato dal Consiglio 

dei ministri all’Idroscalo di Milano da giugno a settem-
bre 2013. L’iniziativa è rivolta a ragazzi/e residenti in 
Italia, di età compresa tra i 14 ed i 22 anni compiuti 
alla data di compilazione della domanda, che frequen-
tino istituti scolastici superiori o siano iscritti ai primi 
anni del ciclo universitario. Per tutte le informazioni: 
www.campogiovani.it.

Lo scorso 17 marzo, è nato il Comitato genitori per l’Istituto 
Buonarroti. L’idea di fondo è quella di cercare di essere, nel 
nostro piccolo, da supporto alla scuola, organizzando mo-
menti di incontro (e anche di festa) in cui si abbia la possibili-
tà di conoscersi, relazionarsi e collaborare, riuscendo a repe-
rire risorse sul territorio. Il tentativo è quello di creare il giusto 
spirito di partecipazione nei genitori che si sentano sempre 
di più coinvolti, raccogliendone le diverse esperienze e cer-
cando di formulare proposte concrete che siano di aiuto ai 
nostri ragazzi. Riceviamo molto entusiasmo da parte dei ge-
nitori che partecipano e anche le due piccole iniziative che 
abbiamo già organizzato, grazie al loro fondamentale aiuto, 
sono state accolte con molta partecipazione: il mercatino di 
Pasqua e un pomeriggio in piazza Europa, il 5 maggio, in cui 
abbiamo proposto laboratori creativi per mamme e bambini, 
una piccola pesca e un mercatino con i nostri lavori. Siamo 
solo all’inizio ma crediamo, con piccoli passi, di riuscire nei 
nostri obiettivi. I genitori e chiunque desiderasse essere in-
formato sulle nostre proposte e iniziative possono contattarci 
scrivendoci a cgbuonarroti@gmail.com.
Cristina Cavallo, presidente
Nadia Cavanna, vicepresidente
Simona Caravaggio, tesoriere
Adriano Rubini, segretario

visita alla  
piattaforma ecologica
Nelle scorse settimane, l’assessora alle Politiche ambien-
tali Rosella Blumetti ha accompagnato alcune scolare-
sche delle medie in visita alla piattaforma ecologica di 
via Monferrato, per scoprire insieme come si separano 
correttamente i rifiuti. 

è nato il CoMitato genitori 
buonarroti

Organizzata dai Comitati genitori dell’istituto 
Copernico e dell’istituto Galilei, si svolgerà sabato 
15 giugno nell’area ex Pozzi: in programma, una 
corsa non competitiva e il pranzo all’aperto

la “giornata della FaMiglia”
Per ritrovarsi insieMe

Per festeggiare la chiusura dell’anno scolastico, sabato 
15 giugno i Comitati dei genitori dell’istituto Copernico 
e dell’istituto Galilei organizzano la “Giornata della fami-
glia”. In programma, alle ore 10 una corsa non competiti-
va di circa 3,7 km, con partenza e arrivo al parco ex area 

Pozzi; a seguire, si volgerà un pranzo realizzato grazie a 
una cucina da campo, e un pomeriggio di animazione 
con la collaborazione di alcune associazioni e sponsor 
del territorio, “che permetteranno la realizzazione - spie-
gano le mamme e i papà - di una giornata dedicata alla 
famiglia per identificarsi in un ambiente che, in momenti 
di difficoltà economica e sociale come questi, ha bisogno 
di ritrovarsi insieme e trascorrere momenti di comunità 
spensierati. Lo scopo fondamentale di ogni Comitato ge-
nitori è di progettare iniziative che mantengano attiva la 
partecipazione dei singoli genitori alla vita scolastica, e 
non, dei propri figli, di essere insomma un vero e proprio 
collante tra la scuola e la vita quotidiana”.
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cORsIcO nOTIzIE

aFol: ridotti di 2/3  
i Contributi dei CoMuni 
L’Assemblea consortile di Afol - Agenzia per la formazione 
e l’orientamento al lavoro ha approvato la riduzione di 1/3 
(da 1 euro a 0,66) della quota di partecipazione pro capite 
per il 2013 che i Comuni associati versano all’Agenzia per 
i servizi rivolti ai cittadini. Proposta dal Consiglio di ammi-
nistrazione, la modifica vuole venire incontro alle crescenti 
difficoltà delle Amministrazioni locali nel reperire risorse 
economiche da destinare ai servizi fondamentali, legate 
alla congiuntura economica sfavorevole che sta interessan-
do il Paese. La decisione è stata presa dopo avere conside-
rato gli adeguati accantonamenti effettuati con il Bilancio 
di esercizio 2012. Lo stato di buona salute dei conti econo-
mici permette ad Afol Sud per l’anno in corso di perseguire 
gli scopi statutari e di attuare le attività per la cittadinanza 
anche con minori oneri a carico delle Amministrazioni co-
munali e della Provincia di Milano.

asta PubbliCa Per Cinque box
L’Amministrazione ha indetto un’asta pubblica per l’aliena-
zione di cinque box, di proprietà comunale, in via Monti 
16. L’aggiudicazione verrà effettuata a favore delle cinque 
offerte più alte rispetto alla base d’asta fissata in 106mila 
euro per l’intero blocco e di 21.200 euro per ogni singolo 
box oltre a tasse, imposte e onorario notarile. Le offerte de-
vono essere presentate entro le ore 12 del 14 giugno 2013. 
Il bando è disponibile sul sito comunale www.comune.cor-
sico.mi.it. Per informazioni: servizio gestione beni comu-
nali, tel. 02.4480.387/385/240.

tutti insieMe alla “strabau”
Dopo l’appuntamento del 28 aprile, il 19 maggio si è svol-
ta la sesta edizione di “Strabau”, giornata all’aria aperta 
per i parchi in compagnia degli amici a 4 zampe, orga-
nizzata dall’associazione Tom & Jerry con il patrocinio 
dell’Amministrazione comunale.

un Mattone Per il Cangattile
Sabato 8 e domenica 9 giugno, il parco dell’ex area Pozzi 
in via Alzaia Trento si è trasformato in una grande piazza 
in cui si sono alternati giochi, workshop, mostra mercato, 
conferenze e spettacoli. Una maratona di due giorni per so-
stenere l’associazione Tom & Jerry, impegnata nella realizza-
zione di un “Cangattile” sull’area di cascina Terradeo, con-
cessa dall’Amministrazione comunale. “Sarà una struttura 
all’avanguardia - dice l’assessora alla Tutela animali Rosella 
Blumetti - in cui troverà applicazione la pet therapy e si dedi-
cherà particolare attenzione al benessere animale”.

l’inContro Con gli  
iMPrenditori
Mercoledì 12 giugno, la sindaca e la sua Giunta incon-
treranno alcuni rappresentanti delle imprese associate 
ad Assolombarda, con lo scopo di rafforzare le relazioni 
e il dialogo con il sistema produttivo locale, soprattutto 
in un momento di crisi come 
quello attuale. Sarà l’occasione 
per confrontarsi sulle iniziative 
che istituzioni e imprenditori 
possono promuovere per ac-
crescere l’attrattività di Corsico.  
Un appuntamento che si inserisce nel solco delle attività 
di collaborazione attivate negli ultimi anni con l’associa-
zione imprenditoriale, soprattutto in tema di urbanistica 
e di contrasto all’economia criminale. 

in riCordo di MarChetta
Salvatore Marchetta aveva due passioni: la famiglia e il 
lavoro. E il suo animo gentile e altruista l’ha spinto a impe-
gnarsi per la città che lo ha accolto, dedicando al volon-
tariato molte ore del suo tempo libero. “Anche quando si 
è ammalato - racconta il figlio - ha lottato fino all’ultimo, 
con una grande dignità”. 
Giunto a Corsico dalla Sicilia, dopo un concorso all’Atm 
ha scelto di rimanervi per cinquant’anni. È andato in pen-
sione l’1 maggio 2000. Anche quando lavorava, non sop-
portava di rimanere con le mani in mano e così ha fatto 
il soccorritore nella Croce Verde di Corsico, è stato nel 
direttivo del Comitato soci della Coop e nell’associazione 

di volontariato dell’azienda tramviaria milanese. In molti 
lo ricordano come presidente della bocciofila, tanto da 

aver ricevuto dall’Amministra-
zione una targa per il suo im-
pegno costante come dirigente 
dell’associazione sportiva cor-
sichese. 
La sindaca e la sua Giunta, a 
nome di tutta la città, rinnova-
no i ringraziamenti a Salvatore 
Marchetta per l’impegno e l’e-
sempio che ha saputo dare an-
che alle giovani generazioni e a 
tutti i cittadini. 

Iscriviti alla newsletter su 
www.comune.corsico.mi.it
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Il cammino della scuola è segnato da numerosi  
riconoscimenti nazionali e internazionali e dai 
momenti di cultura prodotti per la città: dai  
concerti nei cortili alle esibizioni la domenica 
pomeriggio

sCuola di MusiCa “antonia Pozzi”: 
un PerCorso di alto valore

“Mi sono trovato di fronte a una realtà di alto valore in cui 
alla professionalità e all’elevato grado di preparazione tecni-
ca degli allievi si unisce passione e gioia profonda nel ‘fare 
musica’: così il maestro Ruben Jais, dell’orchestra e coro sin-
fonici Giuseppe Verdi di Milano, si è espresso nei confronti 
della Civica scuola di musica “Antonia Pozzi” al termine del 
concorso per attribuire agli allievi le borse di studio del Lions 
Club Corsico. Solo una delle numerose testimonianze entu-
siaste sul valore della Civica come istituto per la formazione 
musicale e culturale. Si pensi alla presenza delle allieve pia-
niste a “Piano City”, l’importante manifestazione musicale 
organizzata dal Comune di Milano, dove hanno riscosso 
grande successo; agli allievi entrati in Conservatorio per ter-
minare gli studi accademici e che si distinguono continua-
mente per la solida e profonda preparazione; ai numerosi ex 
studenti oggi impegnati sul campo come orchestrali e come 
docenti. Il cammino della scuola è segnato da innumerevoli 
riconoscimenti a concorsi nazionali e internazionali ed è ri-
conosciuta come una delle più valide scuole di formazione 
in Italia. Al di là delle eccellenze, dell’entusiasmo, del forte 
lavoro d’equipe, ha prodotto per la città momenti di grande 

CorsiCo a Piano City Milano
Grande successo per la Scuola di musica “Antonia Pozzi” 
alla manifestazione Piano City, che si è svolta a Milano 
dal 10 al 12 maggio. Tra gli oltre 200 concerti che hanno 
coinvolto e animato la città, domenica 12 maggio nel cor-
tile della Galleria d’arte moderna in via Palestro, le allieve 
pianiste e le docenti della scuola corsichese si sono esibi-
te davanti a un pubblico di oltre 600 persone. La suite per 

cultura: concerti ma anche performance legate a vari temi, 
dove gli insegnanti hanno lavorato fianco a fianco con gli 
allievi costruendo momenti di grande espressione e condi-
visione con la città. Pensiamo ai concerti nei cortili, dove si 
è restituito a Corsico la memoria storica delle comunità at-
traverso racconti e musica, alla riapertura straordinaria della 
Burgo per i concerti in occasione della “Giornata della me-
moria”, alle domeniche pomeriggio dove i corsichesi hanno 
potuto ascoltare i concerti con i medesimi protagonisti che 
la sera precedente si erano esibiti in Scala. “Ma più di tutto 
- conclude la direttrice Lorena Portalupi - si pensi alla gioia 
e alla serietà nel credere in un progetto. In questa scuola 
si forgiano non solo i sogni, si impara a suonare, certo, ma 
anche a credere nell’impegno, nella fatica, nel rispetto per 
gli altri e nella gioia”.

10 pianoforti “10 Pianos Street”, con effetti di spazialità 
e coreografie, è stata composta da Sebastiano Cognolato 
appositamente per la Scuola di Corsico. Riprese ed inter-
vistate da Rai 3, hanno ricevuto plausi e consensi unanimi 
e inviti per repliche della “performance”.
Complimenti alle pianiste: Matilda De Angiolini, Silvia 
Giliberto, Carlotta Manara, Ginevra Portalupi Papa, Va-
leria Vento, Marta Caracci, Elena Lunghi, Maria Grazia 
Petrali, Lorena Portalupi.
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approvato il consuntivo 
2012: non solo conti in 
ordine

Il Consiglio comunale ha 
approvato il conto consunti-
vo 2012. Ancora una volta, 
la città di Corsico si è dimo-
strata un Comune virtuoso 

in un contesto difficilissimo:
• rispettato il patto di stabilità di 2,7 milioni 
di euro, punto imprescindibile per garantire 
le risorse nell’anno successivo
• preservati i servizi alla città, con partico-
lare attenzione alle fasce deboli della nostra 
comunità (ricordiamo l’esenzione all’addi-
zionale Irpef per i redditi inferiori a 15mila 
euro)
• dato corso agli interventi di manutenzio-
ne più urgenti con priorità a scuole e strade 
maggiormente dissestate.
In un contesto parimenti difficile, nelle 
prossime settimane saremo chiamati a li-
cenziare il bilancio 2013. Il quadro politico 
si presenta incerto e labile è la speranza che 
si trovi da parte del nuovo governo la for-
za per alleggerire il patto di stabilità. Meno 
incerta, purtroppo, è la situazione dei tagli 
prossimi venturi che saranno pari a circa 
4,7 milioni di euro: 2,7 dovuti al patto di 
stabilità e 2 per minori trasferimenti dallo 
Stato. 
In un contesto del genere, auspichiamo 
da parte delle opposizioni un approccio 
serio e consapevole del proprio ruolo per 
garantire il bene della città tutta, cosa che 
- salvo rare eccezioni - non si è verificata 
nel recente passato. Siamo certo disponibili 
a discutere senza tabù o totem ideologici 
su proposte e suggerimenti per abbattere i 
costi strutturali di gestione della nostra cit-
tà, per massimizzare i servizi ai cittadini. 
Non vorremmo più confrontarci con prese 
di posizione bassamente demagogiche o, 
peggio, con pretestuosi attacchi rabbiosi nei 
confronti di sindaca, giunta o maggioranza. 
La buona politica si misura sulle proposte 
fatte per il bene della comunità tutta e dalla 
capacità di sostenerle nel confronto.

Gruppo consiliare Partito Democratico

a proposito di risparmio 
energetico

La convenzione tra il Comu-
ne di Corsico e l’ente gesto-
re del teleriscaldamento del 
quartiere Burgo ha lo scopo di 
contenere i costi dell’approv-

vigionamento energetico per le famiglie. 
L’art. 5 della convenzione prescrive che la 
tariffa non sia superiore a quella applicata 
nel territorio di Corsico per gli impianti fun-
zionanti a gas naturale e che il sistema ta-
riffario applicato per il teleriscaldamento sia 
concordato con il Comune prima dell’avvio 
del servizio. Il servizio è iniziato nel 2008 e 
la Giunta di Corsico ha approvato le tariffe 
con molto ritardo. Il Comitato teleriscalda-
mento ha indagato sulle tariffe applicate nel 

Proposte responsabili
Ancora una volta, ci trovia-
mo costretti a dover illustrare 
la nostra posizione in merito 
alle esigenze della città, che 
riteniamo imprescindibili, 

per condividere la responsabilità di gestione 
nell’amministrazione proposta dalla maggio-
ranza. Volendo agire in perfetta trasparenza 

e a tutela del nostro progetto politico, affer-
miamo la nostra contrarietà alla costruzione 
del nuovo municipio, che si scontra con il 
pensiero della maggioranza quando van-
ta il sostegno della cittadinanza. La nostra 
proposta di consultazione referendaria per 
coinvolgere i cittadini sull’argomento, ap-
provata a maggioranza con voti trasversali, 
ha generato una commissione che non ha 
approvato il nostro emendamento. Ci piace-
rebbe offrire alla gente una terza opportuni-
tà di voto:
a) il Comune in area Burgo
b) il Comune in area Pozzi
c) non vogliamo il nuovo Comune.
Altro elemento è l’aumento dell’IMU per 
seconda casa e negozi. Crediamo che l’esi-
genza economica del Comune possa garan-
tirsi con queste alternative:
a) modifica dell’addizionale IRPEF, spal-
mando il tributo equamente su tutti i cittadi-
ni secondo le loro disponibilità, ma nessuno 
escluso 
b) adeguamento delle rendite catastali sul 
patrimonio immobiliare della città, sanando 
l’iniquità generata dall’elevata valutazione 
per le nuove case rispetto a quelle vecchie
c) introito del 5 x 1000 dai 730 dei contri-
buenti di Corsico, sostenuto da un’appro-
priata propaganda pubblicitaria per un ca-
pitolo specifico di bilancio da individuare
d) riorganizzazione della scuola civica di 
musica mirata al ridimensionamento delle 
costanti perdite economiche.
Infine, riteniamo imprescindibile escludere 
chiaramente dal PGT la possibilità di nuove 
edificazioni nel quartiere Burgo e una solu-
zione favorevole ai cittadini della questione 
teleriscaldamento.

Gruppo consiliare Insieme per Corsico
www.insiemepercorsico.it

territorio di Corsico per gli impianti funzio-
nanti a gas naturale e le tariffe condominiali 
minime risultano di circa 80 euro/MWh, va-
lore che per la Convenzione non dovrebbe 
essere superato dalle tariffe ATECC, che in-
vece sembrano attestarsi su 130 euro/MWh. 
Quindi il Comune di Corsico non dovrebbe 
aver ottemperato all’art. 5 della convenzio-
ne e risulta stravagante che lo stesso non si 
allinei alla valutazione dell’ing. Turco, perito 
di parte comunale, che non ha sottoscritto 
la relazione finale, e che invece decida se-
condo indicazioni contrarie. Ci ritroviamo 
pertanto tariffe che sembrano ben superiori 
rispetto a quanto prescritto nella convenzio-
ne e la Giunta corsichese di sinistra, invece 
di rispondere alle obiezioni del Comitato 
teleriscaldamento, decide inopinatamente 
di approvare le tariffe del teleriscaldamen-
to nel novembre 2012. Inoltre, nel gennaio 
2012 ATECC ha aumentato unilateralmente 
le tariffe, senza il preventivo consenso del 
Comune, portando la quota consumo da 
euro 93 a 100,92, e ora che l’Autorità per 
l’energia prevede una diminuzione del costo 
del gas del 4,2% a partire dal 1 aprile 2013, 
il Comune di Corsico non è in grado di far 
applicare tale riduzione ad ATECC!

Gruppo consiliare Popolo della Libertà

le 1.500 firme e la 
consultazione popolare: che 
fine hanno fatto?

I cittadini, una volta inter-
pellati, è dovere informarli. 
Proviamo a farlo noi, speran-
do di non irritare gli attori di 
questi fatti. Le firme raccolte 

hanno solo creato dei problemi all’interno 
del partito dei promotori; era difficile allora 
- e lo è tutt’ora - spiegare ai cittadini come 
mai una forza politica di questo governo 
va in rottura con la proposta della sindaca 
e della sua giunta per il nuovo palazzo co-
munale, rimanendo comunque al fianco di 
questo governo. Era difficile spiegare ai citta-
dini che da una parte si raccoglievano firme 
“No al Comune nuovo” mentre l’assessora 
Blumetti era d’accordo per il Comune nuo-
vo. Il tutto ha solo fatto scaturire le dimis-
sioni del consigliere comunale eletto. Venne 
deciso di fare una consultazione per la lo-
calizzazione del nuovo palazzo comunale 
e a sostegno della prevista consultazione 
cittadina è stato commissionato uno studio 
al P.I.M. Come è noto, le due aree oggetto 
di studio e della proposta sono: Area Burgo 
o Area Pozzi/Stella. Lo studio è stato com-
missionato al P.I.M. tra settembre e ottobre 
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2012, al 10 maggio 2013 l’assessore all’Ur-
banistica, architetto Emilio Guastamacchia, 
ci comunica che il fatidico studio non è an-
cora pronto. Nove mesi dopo, riteniamo che 
i tempi siano scaduti. Peraltro il P.I.M. non 
sta lavorando gratis per il Comune di Corsi-
co (il costo dello studio per i nostri cittadini è 
di 62mila euro). Il primo appunto che si rile-
va è quindi il tempo oggettivamente troppo 
lungo per la definizione dello stesso. Perché 
così tanto tempo? Non abbiamo chiesto di 
progettare un missile per andare sulla luna. 
Peraltro, la commissione di studio che ha 
elaborato la proposta-guida per la consulta-
zione popolare suggeriva il mese di giugno 
come tempo per fare la consultazione. Pos-
sibilità ovviamente saltata. C’è poi il giallo di 
un articolo sul tema, prima pubblicato su “Il 
giornale di Corsico” versione on line. Misteri 
del direttore del giornale stesso.

Giacomo Di Capua 
consigliere UPC 

giacomodicapua@yahoo.it

domande rivolte  
alla sindaca & Co
Soldi buttati: perché sono stati acquistati i 
locali (negozio) in via Roma per circa 450 
mila euro? Perché sono stati utilizzati solo 
per un breve periodo? Perché sono chiu-
si? Perché non si affittano? Oggi, questo, è 
solo un costo per i cittadini/Comune. Altri 
soldi buttati: si sono spesi 180mila euro 
per portare avanti una battaglia che sape-
vate persa in partenza, per ottenere l’in-
terramento della metropolitana. Soldi dei 
cittadini. Soldi spesi in più: la sindaca, più 
di una volta, ha sostenuto “abbiamo solo 
l’indennità (stipendio) del Comune, nien-
te altro”. Perché per l’assessora Blumetti, 
che percepisce 890 euro al mese come 
indennità (stipendio), il Comune ha speso 
in più 12mila euro in due anni? Incollati 
alle poltrone… per soldi? Perché non ri-
durre da subito il numero degli assessori? 
Dal 2015, la legge lo imporrà. Si rispar-
mierebbero circa 20mila euro l’anno. Ci 
sono assessori, ad esempio, che percepi-
scono una bella pensione (e magari anche 
il coniuge ne percepisce una simile!) e a 
essa sommano l’indennità di 1.200 euro 
al mese. Per noi, con questi soldi, si po-
trebbe risparmiare e magari investirli in 
piccoli interventi (le buche sulle strade?). 
Cosa ne pensa la sindaca?

Roberto Tarantola
Gruppo consiliare misto

Contro il governo 
dell’inciucio, unire le 
opposizioni di sinistra

Il governo Letta rappresenta 
il risultato peggiore possibile, 
visti i risultati delle elezioni. 
Gli italiani avevano infatti 
chiesto discontinuità e inno-

vazione. Nonostante le ripetute dichiarazio-
ni degli esponenti del PD contro un governo 
con il PDL, alla fine lo hanno fatto. La re-
sponsabilità di questo esito sta sulle spalle 
del PD, che poteva e doveva aprire molto 
di più di quello che ha fatto al M5S, sia in 
termini di uomini sia di contenuti. Il PD non 
ha voluto provare a cambiare sul serio. La 
responsabilità sta anche sulle spalle di Gril-
lo, che invece di incalzare Bersani ha so-
stanzialmente chiuso ogni porta al dialogo 
favorendo l’inciucio tra PD e PDL. Siamo di 
fronte a un caso estremo, in cui la volontà 
di cambiamento che la maggioranza degli 
italiani ha espresso in varie forme è stata 
rovesciata nel suo contrario per responsa-
bilità delle forze politiche che avevano avu-
to la delega a determinare il cambiamento 
medesimo, in particolare del PD. Letta ha 
detto in tutta chiarezza che la stella polare 
è l’impegno a ridurre il debito e la pressio-
ne fiscale, cosa che porta con sé con ogni 
evidenza ulteriori privatizzazioni e ulteriori 
tagli del welfare, dopo i già pesantissimi ta-
gli ai Comuni. Non si è sentita una parola 
contro il Fiscal Compact, contro le spese per 
i caccia bombardieri F35 (anzi il governo ne 

chiede la conferma) o sulla redistribuzione 
del reddito. Per questo, è necessario costrui-
re da subito l’unità delle forze che da sinistra 
- M5S compreso - si oppongono al governo 
Letta in Parlamento e fuori. Per costruire un 
movimento di massa contro il governo, Ri-
fondazione si mette in campo in questa op-
posizione, sociale e politica, come ha fatto 
partecipando alla manifestazione della FIOM 
e con la raccolta firme contri i finanziamenti 
alle scuole private in Lombardia.

Gruppo Consiliare  
Federazione della Sinistra

prc.corsico@tiscali.it 

italia dei valori riparte
L’Italia dei Valori riparte dal 
Congresso nazionale che si 
terrà a Roma dal 28 al 30 
giugno. Vogliamo propor-
re ai cittadini un partito che 

possa essere una vera alternativa alle poli-
tiche dei governi Berlusconi prima e Monti. 
L’Italia dei Valori riparte con un bagaglio 
ricco, fatto di esperienze, di battaglie por-
tate avanti in Parlamento e nelle piazze in 
difesa dei cittadini, di dura e ferma oppo-
sizione, di grandi vittorie come quelle dei 
referendum che hanno bloccato la privatiz-
zazione dell’acqua, il ritorno delle centrali 
nucleari e una serie di leggi ad personam a 
favore di Berlusconi, poi i referendum sulla 
legge elettorale, sull’abolizione della diaria 
parlamentare, il finanziamento pubblico ai 
partiti, per il ripristino dell’articolo 18 del-
lo Statuto dei lavoratori e per l’abolizione 
dell’articolo 8, che elimina sostanzialmen-
te i valori dei contratti nazionali di lavoro. 
Siamo sempre stati una forza scomoda e 
contro il sistema ed è per questo che hanno 
tentato di isolarci politicamente. Ci hanno 
provato, ma non sono riusciti a scoraggiare 
i nostri amministratori locali, i nostri simpa-
tizzanti che continuano a credere nel nostro 
progetto. Siamo consapevoli, però, che an-
che il nostro partito abbia bisogno di un rin-
novamento, di alcuni cambiamenti radicali, 
a partire dall’elezione del segretario: saran-
no i nostri iscritti a sceglierlo. I candidati 
che hanno presentato la loro candidatura 
sono Antonio Borghesi, Matteo Castellarin, 
Ignazio Messina, Niccolò Rinaldi e Nicola 
Scalera. Sul nostro sito www.italiadeivalori.
it troverete una sezione dedicata al Con-
gresso nazionale dell’IdV, dove sarà possi-
bile conoscere meglio i suddetti candidati, 
interagire con loro, leggere le loro mozioni 
e le loro storie e dove trovare tutte le infor-
mazioni per poter partecipare.

Gruppo consiliare IDV
Idv.Corsico@alice.it

la replica
Riproporre continuamente mezze bugie o 
falsità non aiuta la fiducia nelle istituzioni 
e nella politica e non le trasforma in veri-
tà. Abbiamo già risposto in diversi contesti 
alle domande. Ribadiamo che i locali di via 
Roma sono chiusi perché l’intenzione è di 
venderli;  sull’interramento, l’obiettivo era la 
tutela dei cittadini di via Copernico, raggiun-

ta parzialmente con il divieto di transito dei 
treni nelle ore notturne; l’indennità dell’as-
sessora Blumetti è di 550 euro netti al mese 
e quanto versato per legge all’azienda in cui 
lavora copre solo una parte dei permessi da 
lei chiesti per svolgere l’attività istituzionale. 
Gli altri le vengono detratti dallo stipendio. Il 
numero degli assessori è già ridotto di uno, 
perché Gino Muzza non è stato sostituito 
e le sue deleghe sono state ridistribuite. La 
Giunta, sensibile alle difficoltà di molti cit-
tadini, ha scelto da tempo di devolvere una 
quota mensile per aiutare chi si occupa di 
banco alimentare. 
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12GIuGNOMeRCOleDì
ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7 
saggi di musica moderna anni 70
a cura della Scuola di musica “Antonia 
Pozzi”

13GIuGNOGIOveDì
ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7 
saggio della classe di canto della Scuola 
di musica “Antonia Pozzi”

15GIuGNOSAbAtO
dalle ore 8 alle 18
parco Pozzi
“Festa della famiglia”
a cura degli istituti comprensivi

ore 21
centro civico Giorgella, piazza papa  
Giovanni XXIII 7
saggi finali itineranti
a cura di Comteatro

16GIuGNODOMeNICA
dalle ore 9 alle 24
parco Pozzi
Pre event eCMC
urban bike messangers

ore 21
centro civico Gioreglla, piazza papa 
Giovanni XXIII 7
saggi finali itineranti
a cura di Comteatro

17GIuGNOluNeDì
ore 18,30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“Al calar della sera”, aperitivo in musica 
“Il volto del desiderio”
a cura della Scuola di musica “Antonia 
Pozzi”

18GIuGNOMARteDì
ore 21
parco Verdi 
balli popolari
a cura della Banca del tempo

20GIuGNOGIOveDì
ore 21
fontana dell’incontro
per “Filosofia in piazza”
“Indignarsi è giusto”
con Ferruccio Capelli, docente di co-
municazione pubblica e direttore della 
Casa della Cultura di Milano
(in caso di pioggia, si svolgerà alla sala 
“La pianta”)

21GIuGNOveNeRDì
ore 18.30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“Al calar della sera”, aperitivo in musica 
“eterna passione”
a cura della Scuola di musica “Antonia 
Pozzi”

24GIuGNOluNeDì
ore 18.30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“Al calar della sera”, aperitivo in musica 
“Nel giardino incantato”
a cura della Scuola di musica “Antonia 
Pozzi”

25GIuGNOMARteDì
ore 20
sala “La pianta”, via Leopardi 7
convegno di Infoenergia

ore 21
parco Verdi 
balli popolari
a cura della Banca del tempo

28GIuGNOveNeRDì
ore 20,30
biblioteca di via Buonarroti 8
“Donne e solidarietà: generazioni a 
confronto”
serata di parole e musica, con dibattito 
sul libro “Fra me e te” di Mariella Gra-
maglia e Maddalena vianello
cura di Ventunesimodonna

29GIuGNOSAbAtO
ore 16,30
centro storico
“Notte rosa”

Quando si effettua la compilazione della di-
chiarazione dei redditi (CUD, mod. 730, mod. 
UNICO), basta firmare a favore del Comune per 
destinare il 5 per mille dell’Irpef alle “Borse 
lavoro” promosse dall’Amministrazione comu-
nale in collaborazione con l’Agenzia di forma-
zione e orientamento al lavoro.

5per1000
al Comune:
basta una firma

la sPeranza: dieCi anni di aiuto al 
territorio
Si può sostenere il sociale anche destinando il proprio cinque per mil-
le a favore delle associazioni impegnate sul territorio, come La Speran-
za, attiva dal 2003, da quando nacque come “costola” della Caritas 
parrocchiale dello Spirito Santo. Apartitica e senza fini di lucro, grazie 
all’azione diretta, personale e gratuita dei propri aderenti ha l’obiettivo di 
sostenere le persone e le famiglie che si trovano in ogni forma di difficol-
tà che impedisce o limita il loro pieno sviluppo, a scapito della dignità. Le 
difficoltà possono essere di tipo economico, sociale, culturale, sanitario, 
sociosanitario, di accesso al mondo del lavoro e all’istruzione, esistenziale.  
Chi volesse contribuire ad aiutare le famiglie svantaggiate può:
• donare generi alimentari, consegnandoli nella sede dell’associazione, in 
piazza Europa 45, tutti i pomeriggi dalle ore 15 alle 17
• versare una piccola somma nel conto bancario n. 
IT74R0558433030000000017942 della Popolare di Milano ag. di Corsico
• devolvere il 5 per mille al codice fiscale dell’associazione 97345040154. 

Per cause di forza maggiore, le date potrebbero subire variazioni:  
aggiornamento su sito Internet, newsletter e tabelloni.
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I numeri utili per lavori e manutenzioni

manutenzIone dI strade e marcIapIedI

tel. 02.4480.543/541 (segreteria telefonica sempre attiva), fax 02.4480.548, e-mail manutenzione@

comune.corsico.mi.it 

rIlascIo dI permessI e dI autorIzzazIonI 

tel. 02.4480.543/541 (segreteria telefonica sempre attiva), fax 02.4480.548, e-mail manutenzione@

comune.corsico.mi.it

manutenzIone della rete fognarIa

servizio clienti: tel. 800428428; per la manutenzione ordinaria, si usa il numero del pronto intervento 

estivo 24 ore: tel. 800175571 

manutenzIone deglI ImpIantI dI IllumInazIone pubblIca

tel. 02.4480.543/541 (segreteria telefonica sempre attiva), fax 02.4480.548; per segnalare lampioni 

spenti e/o danneggiati: e-mail manutenzione@comune.corsico.mi.it, ENEL Sole n. verde 800901050, 

attivo 24/h (prima di effettuare la segnalazione, è importante rilevare il numero colorato di rosso 

applicato sul sostegno del lampione) 

reparto manutenzIone

tel. 02.4480.543-541 (segreteria telefonica sempre attiva), fax 02.4480.548, e-mail manutenzione@

comune.corsico.mi.it, per interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria di edifici pubblici, im-

pianti sportivi, cimitero, delle strutture scolastiche di proprietà comunale, per situazioni di pericolo 

che interessano il suolo pubblico 

gestIone delle aree verdI

tel. 02.4480.525, e-mail manutenzionedelverde@comune.corsico.mi.it

servIzIo taxI 

tel. 02.4480.525, fax 02.4480.548, e-mail mobilitaetrasporti@comune.corsico.mi.it

servIzIo dI trasporto pubblIco locale 

tel. 02.4480.525, fax 02.4480.548, e-mail mobilitaetrasporti@comune.corsico.mi.it

reparto allestImentI

tel. 02.4480.528, e-mail altestimenti@comune.corsico.mi.it


